OBRAS !

... Aceras más accesibles en la ciudad

El Avuntamiento ha concluido las obras de rebajes efectuadas en 60 tramos de aceras de más de 20 calles del centro histórico y en otros puntos neurálgicos de la ciudad. El proyecto ha tenido un coste de 53.778 euros.

Guadalaiara

DEL 21 AL 27 DE DICIEMBRE DE 2012

LA FERIA NAVIDEÑA PERMANECERÁ EN EL PASEO FDEZ. IPARRAGUIRRE HASTA EL 5 DE ENERO

La artesanía recobra protagonismo

Y. BERNAD I GUADALAJARA

redaccion@dhenares.es Twitter: @yolandabernad

24 stands, 12 de ellos alcarreños, ésa es la tarjeta de presentación de la XVIII edición de la Feria Navideña del Regalo Artesano de Guadalajara que permanecerá en el Paseo Fernández Iparraguirre hasta el próximo 5 de enero. Esta semana era inaugurada por el alcalde, Antonio Román, así como por la presidenta de la Diputación, Ana Guarinos, del Delegado de la Junta de Comunidades, José Luis Condado, y de Paloma Gutiérrez, Directora general de Turismo y Artesanía de Castilla-La Mancha. Mucha expectación 'política' en el pistoletazo de salida de una feria que cruza los dedos por que el tiempo acompañe para que el trajín de gente incentive las compras.

Desde carteras o bolsos de cuero pasando por joyas elaboradas a partir de



El alcalde de Guadalajara visitó los stands de la Feria de Artesanía Navideña

peltre, una aleación de acero, pasando por figuras, cerámica o cuadros. "Con la crisis, lo artesano se valora más", reflexiona Ángela Canuria, menestral del cuero. "Llevo treinta años en esto", comenta esta hija, nieta y bisnieta de ar-

tesanos. "Y ahora mi hijo está aprendiendo el oficio", comenta orgullosa. El responsable de la Feria de Artesanos, Juan José García, confia en que esta iniciativa sirva de revulsivo contra el descenso de consumo.

Cerveza, agua y zumo para separar la basura en casa

Es gratis?, fue una de las preguntas más escuchadas en la mañana del martes, en la Plaza Mayor de Guadalajara, a la espera de recoger una de las 1.500 cajas bautizadas como 'La cesta amarilla del reciclado' una iniciativa puesta en marcha por el Ayuntamiento, la Diputación Provincial y la empresa Ecoembes, sociedad anónima sin ánimo de lucro, que gestiona la recogida selectiva de residuos. En el interior, tres productos cedidos para la ocasión por empresas de envasado ubicadas en nuestra provincia, como la cervecera Mahou o el agua Font Vella, así como un brick de zumo cedido por el Corte Inglés. El objetivo es fomentar el reciclado de envases de plástico, latas y tetrabricks entre los vecinos de Guadalajara.



en el baño en la piscina al lavar el coche al regar el jardín al poner la lavadora al tirar de la cisterna al separar los residuos al utilizar el lavavajillas

hay muchas formas de ahorrar agua ahora o echarla en falta después.

Estamos en prealerta por seguía. Es momento de ahorrar más agua. Hazlo por ti y por todos.

